

## La Iglesia bendice el trasvase

El obispo de Cartagena exige solidaridad ante una amplia representación de regantes de la provincia



### MANUEL G. TALLÓN E

El obispo de la Diócesis de Cartagena, Juan Antonio Reig Pla, se puso del lado de los regantes y pidió al Gobierno de España que trasvase agua a la cuenca del Segura. Fue en la homilía que pronunció ayer en Calasparra durante la eucaristía que el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura organizó en Año Santo Jubilar como rogativa a la Virgen de la Esperanza para que llueva. El titular de la Diócesis indicó ante unos 7.000 regantes representantes de 33 comunidades de Murcia y de provincias cercanas como Alicante, Almería y Albacete que el agua es "el bien de subsistencia básico y no se puede negar a nadie".

"Eso nos lo enseña la Iglesia y su regla de oro es que hay que amar al otro como a uno mismo. Si España se empeña en negar esa regla de oro, la convivencia es imposible y esto se convierte en una selva", añadió.

El obispo bendijo agua del río Segura traída en una vasija por los regantes y, a la vez que pidió a la Virgen "que interceda por nosotros", enfatizó al decir que "ninguna región puede cerrar su corazón al resto y nadie puede blindar el agua en su territorio, como tampoco se puede blindar el aire. Antes de lo que puedan disponer las leyes están la dignidad de las personas y sus necesidades".

Las palabras de Reig Pla recibieron los aplausos de los asistentes al santuario de Nuestra Señora de la Esperanza y tuvieron su refrendo en las del presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor.

El representante de los agricultores, quien entregó una placa a la fundación del santuario, se mostró "agradecido" por la recepción que se les brindó y pidió la ayuda de la Virgen "porque si no es así lo tendremos muy mal, pues hoy por hoy es la única solución para una situación caótica para los campos".

La rogativa celebrada a petición de los regantes, que ofrecieron a la Virgen de la Esperanza un ramo de flores y una cesta repleta de productos de la huerta, fue apoyada por el Gobierno regional, y el director general de Modernización de Explotaciones, Ángel García Lidón.



Un momento de la celebración de la rogativa a la que acudieron más de siete mil regantes  
J. F. MORENO / EFE

### MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)